

GALERIE PELLAT DE VILLEDON



Paire de bergères estampillée Jacques Pierre Letellier

cm

Paire de bergères à la reine en bois naturel reposant sur quatre petits pieds galbés surmontés d'un motif de feuilles plissées. Les accotoirs sont en coup de fouet. Les montants et traverses sont moulurés.

Estampillée Jacques Pierre Letellier

Epoque Louis XV

Restaurations d'usage, garniture moderne

H. 91 x L. 74,5 x P. 60,5 cm

Jacques Pierre Letellier est un menuisier parisien devenu maître en 1747. Issu d'une famille de menuisiers, il développe son activité au Faubourg Saint Antoine. Sa production est alors essentiellement de style Louis XV. L'ouvrage de Pierre Kjelleberg, « Le mobilier français du XVIIIe siècle » nous indique qu'il réalise à la fois des sièges luxueux mais aussi des sièges qu'on appelle d'usage plus simple. Ainsi, il aurait exécuté dix fauteuils Transition pour le Marquis de Marigny, aujourd'hui détenu dans une collection parisienne.